



SUZUKA

レンズ

SUZUKAモータースポーツ オープニングステージ

2月15日(土)

「全日本スーパーフォーミュラ選手権」や「F1日本グランプリ」の開幕を間近に控え、イオンモール鈴鹿で「SUZUKA モータースポーツ オープニングステージ」が開催されました。

全日本スーパーフォーミュラ選手権に出場するイゴール・オオムラ・フラガ選手らによるトークショーやレース車両・レーシングシミュレーターの搭乗体験、伊勢型紙のワークショップなどさまざまなイベントが行われ、会場は大いに盛り上がりました。



レーシングシミュレーター搭乗体験



2輪ロードレース参戦チームトークライブ



サイン会



車両搭乗体験



2023 F1 日本グランプリ開催記念トークライブ



伊勢型紙ワークショップ

第18回美しい国 三重市町対抗駅伝 2月16日(日)

第18回美しい国三重市町対抗駅伝が開催され、県庁から伊勢市までの10区間42.195kmを競いました。

鈴鹿市チームは、1区、2区を1位で力走。その後、桑名市などに先行を許しますが、粘り強い走りで4位入賞を果たしました。

駅伝終了後には、県内全市町の小・中学生の選手たちが1500m走で競う友好レースが開催されました。



一斉スタート



小・中学生友好レース



三重大学応援団



ラストスパート